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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.01.2004 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff: Antrag des Stadtrates Andreas Strauch, SPD , zur Bereitstellung von 

finanziellen Mitteln für die Instandsetzung des im Ortskern von Tornau 
befindlichen Teiches 

 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Der Stadtrat beschließt, finanzielle Mittel für die Sanierung des Teiches zur Verfügung zu 
stellen bzw. eine Prüfung zur Veranlassung Fördermittel von Bund oder Land , welche für die 
Sanierung von Biotopen zur Verfügung stehen, zu beantragen 
 
 
Begründung:  
 
Ziel ist es, die Ortslage Tornau attraktiver zu gestalten durch 

- Herstellung des ursprünglichen Zustandes des Dorfteiches und Aufklärung der Zu- 
und Abflüsse 

- Wiederbelebung der herkömmlichen Nutzung durch die Bewohner des Dorfes 
- Verbesserung des Wohnumfeldes 

 
 
 
 
gez. Andreas Strauch 
Stadtrat 
 
 

TOP:    6.2 
Vorlagen-Nummer:  III/2004/03872 
Datum:   07.01.2004 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr Andreas Strauch 
     



 
Anlage:  
 
 
Stadt Halle (Saale)        Halle, 20.01.2004 
Geschäftsbereich Planen, Bauen 
und Straßenverkehr 
 
 
 
 
Antrag des Stadtrates Andreas Strauch, SPD, zur Ber eitstellung von finanziellen 
Mitteln für die Instandsetzung des im Ortskern von Tornau befindlichen Teiches 
  
Vorlagen-Nr.: III/2004/03872 
 
 
 
Stellungnahme: 
 
Die Stadtverwaltung empfiehlt, den Antrag im Sinne unverzüglicher Mittelbereitstellung 
abzulehnen. 
 
Begründung: 
 
Seit Anfang April 2000 liegt eine Ausführungsplanung vor. 
 
Die Gesamtkosten einschließlich baubegleitender Maßnahmen des Naturschutzes wurden 
mit 393 TEUR berechnet. In den letzten jährlichen Haushaltsklausurtagungen konnten nur 
Maßnahmen mit höchster Priorität eingeordnet werden.  Dazu zählte die Restaurierung 
dieses Teiches nicht. 
Die Sicherung des Eigenanteils von 80 TEUR war für die beabsichtigte Beantragung von 
Landesfördermitteln mit einer Förderquote von 80 % aus denselben Gründen nicht möglich. 
Die Stadtverwaltung ist nach wie vor um Einordnung in den mittelfristigen Haushalt 
2006/2007 bemüht. 
 
 
 
 
Eberhard Doege 
Beigeordneter 
 
 
 
 
 
 


